

EL DÍA

Ultimátum Guerrillero al Gobierno Argentino

De no Quedar en Libertad 19 Personas Desaparecidas, el ERP Iniciará la Ejecución Indiscriminada de Funcionarios y Dirigentes que Apoyan al Gobierno

(UPI, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 30 de enero.—La organización guerrillera Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) dio hoy al gobierno argentino un plazo de 72 horas desde esta medianoche para que deje en libertad a 19 personas desaparecidas, so pena de iniciar una campaña de ejecución de funcionarios del gobierno y dirigentes del partido oficialista en todo el país.

El ultimátum del grupo guerrillero está contenido en un comunicado clandestino distribuido hoy a las agencias de noticias. En él se acusa a las policías federal y provinciales, así como a los organismos de inteligencia del gobierno, de ser los responsables de la desaparición, en dos ocasiones separadas, de un total de 19 personas.

Si esas personas no han aparecido para cuando expire el plazo, "comenzaremos consecuentemente la represión mediante la ejecución indiscriminada de funcionarios del gobierno y líderes del partido gobernante en todo el país", expresa el comunicado.

"Hemos tomado este grave paso sin vacilaciones", añade, "Estamos más determinados que nunca a continuar nuestra batalla. Nuestra determinación refleja la de las masas argentinas que nos apoyan, y también interpreta sus intereses y aspiraciones", afirma finalmente.

AMENAZAS DERECHISTAS

Por otro lado, la revista *El Caudillo*, vocero derechista del gobierno, dice: "Estamos dispuestos a ejercer la máxima violencia contra quienes se nos opongan. La nuestra es una revolución de paz hecha por guerreros. La masa, hoy mansamente sumada al esfuerzo común, se convertirá en turba si Isabel lo ordena. Sepultaremos con montañas de escombros al que tire la primera piedra".

"En nuestros planes, la partidocracia está de más, el pueblo la repudió abrumadoramente. En los sindicatos y en los cuarteles están los dirigentes del mañana", añade la revista, que concluye sus editoriales con la consigna: "El mejor enemigo es el enemigo muerto".

Mientras la oposición no oculta su alarma ante el tono de la prédica de la derecha peronista, tomando en cuenta que ese sector ha ido ganando constantemente posiciones en el seno del gobierno, desde que Perón murió el primero de julio.

LOPEZ REGA PIDE QUE LO IMITEN

Por su parte, el ministro de Bienestar Social, José López Rega, dijo hoy que no es un "mandamás" y que únicamente "trabaja más" que los demás en el país, desmintiendo simultáneamente que fueran a producirse renuncias en el gabinete de la presidente Isabel Martínez.

Insistentes versiones señalaban al ministro como próximo a ser reemplazado en el gabinete, mientras se lo describe como promotor de la derecha peronista predominante en el actual gobierno.

López Rega dijo que "no hay tal mandamás"; yo soy uno de los que trabajan más y me gustaría que todo el mundo hiciera lo mismo que hago yo.

POLICIAS ARGENTINOS VISITAN CHILE

Entre tanto, treinta oficiales argentinos de la policía de Mendoza, que se encuentran en Chile, visitaron hoy los servicios de telecomunicaciones de Carabineros, en Santiago.

La delegación argentina está a cargo del subdirector de la Escuela Policial General San Martín, de Mendoza, Luis Yubatti, y está acompañada en su visita por jefes y oficiales de Carabineros.